

# UWG-Schaukasten in der Altstadt oder Was lange währt



V.l. Martin Hörnig, Elke Krämer, Josef Dunkelberg, Joachim Clever, Hans-Erich Jonen, Dirk Schalaster und Dr. Thomas Meurer.  
Quelle: UWG Meckenheim

**Meckenheim.** Die Unabhängige Wählergemeinschaft Meckenheim konnte nach einem zweijährigen Genehmigungs-marathon nun endlich ihren langersehten Schaukasten in der Meckener Altstadt seiner Bestimmung übergeben. Im Beisein einiger UWG-Mitglieder, des Fraktionsvorsitzenden Josef Dunkelberg sowie sachkundiger Bürger enthüllte der Vorsitzende des Stadtverbandes Hans-

Erich Jonen den neuen zweiseitigen Schaukasten an der Einmündung Hauptstraße/Prof.-Scheeben-Straße. In diesem wird die UWG zukünftig nicht nur über ihre kommunalpolitischen Aktivitäten berichten. In seiner kurzen Ansprache wies Jonen ausdrücklich darauf hin, dass es den Unabhängigen ein besonderes Anliegen sei, auch über anstehende Veranstaltungen Me-

ckenheimer Vereine und Organisationen zu informieren bzw. ab 1. Januar 2024 die Amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Meckenheim in ihrem Schaukasten auszuhängen, da diese ab dann alternativ nur noch elektronisch verfügbar sein werden oder im Rathaus eingesehen werden können.

*Pressemitteilung der  
UWG Meckenheim*